

Ing. Durán no es Accionista de Celmo, S.A.

El Ingeniero José María Durán, Presidente de la Feria Internacional, dice que él no es accionista de la Empresa Celmo Plásticos S.A. de C.V., a la que se señala como proveedora de 550,000 bobinas de polietileno por un costo de 5 millones 170 mil colones que el IRA compró sin licitación.

El Ing. Durán dice que "no es accionista, ni nunca lo ha sido de dicha sociedad, tal como puede comprobarse en los registros de la empresa".



CASAS DESTRUIDAS. (Usulután). Casas de la 8a. Avenida Norte, barrio La Parroquia, de esta ciudad, fueron destruidas por fuego de morteros, disparados por los terroristas del FMLN contra el cuartel de la 6a. Brigada. Varios civiles, entre ellos los niños de un familia, murieron destrozados por las bombas.

Terroristas Masacran a Niños al Atacar Cuartel

Varios niños y adultos volaron en pedazos mientras dormían, como resultado de las explosiones de bombas lanzadas a la medianoche del martes, por terroristas del FMLN, contra una hilera de viviendas de civiles ubicadas a inmediaciones del cuartel de la 6a. Brigada de Infantería, en Usulután.

Durante el sorpresivo ataque con potentes mor-

teros que tenía como objetivo tomarse las instalaciones del cuartel, murieron cinco militares y otros seis quedaron gravemente heridos.

El ataque fue iniciado a la medianoche del martes por unos cien sujetos vestidos de verde olivo que al tratar de destruir las defensas del cuartel erraron el fuego de morteros e hicieron blanco en las viviendas,

causando la muerte a unas diecisiete personas e hiriendo gravemente a otras doce.

En lo que se consideró más un acto salvaje y de-

senfrenado que ineptitud al disparar los morteros de calibre 81, los terroristas del FMLN destru-

—Favor pase a la página 17.



DETIENEN MANIFESTANTES. Policias militares detuvieron a manifestantes izquierdistas que, armados de piedras y varillas, pretendían llegar hasta las instalaciones del Estado Mayor de la Fuerza Armada. A pesar de las provocaciones no hubo choques.

Alumnos Esc. Costa Rica Carecen de Agua Potable

Cuatrocientos cincuenta alumnos de la escuela República de Costa Rica, de esta capital, están recibiendo clases en champas construidas con pedazos de lámina, sin puzos, agua potable ni servicios sanitarios.

Los padres de familia y profesores están preocupados por las pésimas condiciones en que los niños se están educando, pues de las 10 de la ma-

ñana en adelante el calor se vuelve insostenible dentro de las aulas y las nubes de polvo que se levantan en el patio las invaden.

A raíz del terremoto de 1986, la escuela se derrumbó, por lo que los profesores se vieron obligados a continuar trabajando en una champa improvisada a un lado de la

—Favor pase a la página 21.

Terroristas FMLN Incendian Bodegas de Hda. La Carrera

Siete bodegas y una sala donde se almacenaban semillas y fertilizantes fueron incendiadas ayer por la madrugada por terroristas del FMLN en la hacienda "La Carrera", en el departamento de Usulután. "La Carrera", ubicada en el kilómetro 106 de la Carretera del Litoral, es una de las propiedades agrícolas de mayor tradición y considerada como el más rico filón económico del departamento de Usulután, dada la fertilidad de sus tierras y por ser una de las mayores productoras de algodón.

De acuerdo con testimonios de los vecinos,

unos cuatrocientos terroristas rodearon la hacienda y dinamitaron postes de tendidos eléctricos ubicados en la carretera. Con esto dejaron sin energía eléctrica las instalaciones, donde hay una seguridad de treinta agentes de policía de un Batallón de Reacción Inmediata. Después, con las caras pintarrajeadas y gritando consignas comunistas, fueron entrando por diversos rumbos hasta llegar a las bodegas del costado sur, a las que les dieron fuego con bombas incendiarias.

El inmediato contrataque de los policías que vigilan la propiedad evitó que los facinerosos lle-

garan hasta el casco de la hacienda y que fueran incendiadas otras bodegas.

Al cabo de una hora de sostener un intercambio de disparos con los agentes de seguridad, los delincuentes huyeron dejando abandonadas armas, municiones y alguna ropa. Según la versión de los vecinos, llevaban muchos muertos y heridos en hombros.

Entre los escombros de las bodegas destruidas fue encontrado el cadáver de un policía, a quien se identificó como el agente Julio César Campos Chicas, de 22

—Favor pase a la página 62.

Madres Piden la Pena de Muerte Agresores Niños

El restablecimiento de la pena de muerte piden madres de familia para castigar a quienes violen o maten a niños.

Una de las declarantes, la señora Silvia Cristina Hidaigo, fue entrevistada al presentarse al Juzgado 6° de Paz la semana pasada a declarar

como testigo y ofendida por intento de violación en su hija de 10 años.

La mujer advirtió que de no imponerse castigos ejemplares para los violadores y asesinos de niños, "no habrá nada que contenga la ola de violen-

—Favor pase a la página 21.

Liberan Abogada Acusada de Tráfico de Menores

Tras rendir una fianza de diez mil colones quedó en libertad ayer la Lic. Cidha del Carmen Aguirre Granados, a quien se acusa de tráfico ilegal de menores en complicidad con otra mujer.

El Juez Tercero de lo Penal, Lic. Juan Héctor Larios Larios, decretó la

libertad de la Lic. Aguirre y su empleada Dora Alicia Díaz bajo una fianza de diez mil colones, requisito procesal que la abogada cumplió ayer mismo.

Fuentes judiciales explicaron que el juez de la —Favor pase a la página 17.

Ilegal Participación de Viera en Campaña del PDC

La participación de Roberto Viera en la virulenta campaña electoral de la Democracia Cristiana es ilegal porque ningún funcionario público puede participar política partidista, aseguró el Dr. Rafael Morán Castañeda, diputado del PCN.

El Art. 180 del Código

Electoral establece explícitamente que ningún funcionario o empleado público podrá valerse de su cargo para hacer política partidista, pero el PDC continúa violando las leyes, lo que también indica la pobreza que tiene de gente para efec-

—Favor pase a la página 37.

Resumen Nacional

CON ACTOS CÍVICOS y culturales se conmemorará hoy el Ducentésimo Vigésimo Primer Aniversario del Nacimiento del prócer José Simeón Cañas, en el parque que lleva su nombre, en la ciudad de Zacatecoluca, departamento de La Paz. Autoridades y escolares de San Vicente y de esta ciudad llevarán a cabo un encuentro cultural seguido por un desfile que recorrerá las principales calles y avenidas. El programa que se desarrollará comprende el ingreso de las autoridades y estudiantes, discurso de apertura por el profesor Carlos Cruz Avalos, número artístico, participación del profesor Carlos Lobato y palabras de clausura por el licenciado José Vicente Moreno.

HOY ESTARA abierta la exposición de Catálogos de Fabricantes Estadounidenses de Equipos para Generación, Transmisión y Distribución de

—Favor pase a la página 21.



VISTA AEREA. (Usulután). Panorámica de las bodegas de la hacienda "La Carrera", incendiada por terroristas del FMLN después del atentado de ayer en esa zona. Las pérdidas son millonarias y salieron afectados millares de campesinos y jornaleros que quedarán sin trabajo.